

On veut pas la légion d'honneur ! On veut partir à l'heure !

Lettre aux organisations syndicales

Le débat est engagé à l'Assemblée Nationale. Mardi, nous étions près de 3 millions à manifester dans la rue. Le gouvernement continue à faire avancer son projet. A l'écouter, le mouvement syndical ne doit avoir qu'une seule revendication :

Retrait du projet de réformes des retraites !

Il ne reste pas beaucoup de temps. Ce n'est plus le temps de négocier, d'interpeller les parlementaires. Tout vos efforts doivent être consacrés à lutter pour le retrait du projet.

Ce n'est pas avec des demi-mesures que le gouvernement reculera. Ce n'est pas avec « une journée forte d'initiative et d'interpellation » que le gouvernement reculera. Ce n'est pas non plus avec une nouvelle journée le 23 septembre.

Dans les ateliers, les usines, les bureaux, ce que veulent les salariés, c'est :

- **Assez de divisions ! Unité pour le retrait du projet !**
- **Organisez la montée en masse à Paris, tous ensemble, le même jour, à l'Assemblée nationale pour interdire le vote du projet**
- **Appelez à la grève générale jusqu'au retrait du projet.**

Dirigeants syndicaux, c'est vous qui détenez la clé de la situation. N'organisez pas la défaite.

Nous invitons les travailleurs, les salariés, le jeunes, tout le monde à signer cet appel, à le faire signer.

Nom et prénom	Adresse (postale, mail, portable)	Signatures